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De l’Isle-sur-la-Sorgue à Courthézon pour Le
Roy logistique

D’ici juin prochain, la plateforme vauclusienne de Le Roy logistique devrait être transférée de la zone de
la Grande Marine à l’Isle-sur-la-Sorgue à celle de la Grange Blanche II à Courthézon. Ce déménagement
vise à notamment à faire face au développement de l’activité stockage dans le Sud-Est de ce groupe créé
en Bretagne en 1947.
Dirigée depuis 2009 par Gabriel Lopacki, l’agence de l’Isle-sur-la-Sorgue, dont l’implantation avait été
accompagnée par VPA (Vaucluse Provence attractivité), est désormais trop à l’étroit.
Les 12 salariés vont donc bientôt rejoindre le nouveau site de Courthézon idéalement positionné à
proximité des autoroutes A7 et A9, respectivement situés à 5 et 10km.

https://www.leroylogistique.com/
https://fr.linkedin.com/in/lopacki-gabriel-37861691
http://vaucluseprovence-attractivite.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


30 avril 2024 |

Ecrit par le 30 avril 2024

https://www.echodumardi.com/tag/lisle-sur-la-sorgue/   2/17

Environnement entièrement sécurisé
La nouvelle agence s’étendra sur 18 000 m2 (avec 3 cellules de 6 000 m2) pour une capacité de stockage
de 27 000 palettes (contre 6 000 actuellement). Elle disposera également de 15 portes à quai.
Les bâtiments, en cours d’aménagement intérieur, sont certifiés ‘Breeam very good’ (une évaluation et
certification  performance  environnementale  internationale).  Ils  sont  aussi  agréés  OEA  (Opérateur
économique agréé). Accordé aux opérateurs communautaires les plus fiables, ce dispositif permet de
faciliter les échanges et de mieux sécuriser les flux de marchandises entrant ou sortant de l’Union
européenne. Cela offre notamment la possibilité de stocker ses marchandises sous douane dans un
environnement sécurisé. C’est notamment pour ces raisons que le site sera entièrement fermé et vidéo-
surveillé.

30 recrutements d’ici la fin de l’année
« Cette nouvelle plateforme vauclusienne dispose de tous les atouts recherchés par les utilisateurs de
prestations logistiques », explique Gabriel Lopacki dont l’agence disposera d’une activité de ‘co-packing’
installée au second trimestre 2021 (ndlr : il s’agit d’un processus de préparation de commande consistant
à regrouper des produits complémentaires dans un même conditionnement). L’agence de Courthézon
proposera enfin une offre de transport sur place avec une flotte de véhicules en propre.
Afin de faire face à ce développement, le groupe compte procéder au recrutement d’une trentaine de
personnes d’ici la fin de l’année.
Disposant de 22 sites à travers la France, Le Roy logistique a réalisé un chiffre d’affaires de 154M€ en
2019 dont 60% généré par les activités de logistique et de transport associé, 35% pour l’organisation des
transports et 5% par le co-packing. Le groupe compte 600 collaborateurs et ses plateformes disposent
d’une capacité de 300 000m2. Il travaille notamment avec de grands noms comme Nestlé, Lactalis,
Auchan, Carrefour, Intermarché, Maison du monde, Playmobil, BASF ou bien encore Saint-Gobain.

https://www.breeam.com/
https://www.breeam.com/
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Les bâtiments, en cours d’aménagement intérieur, sont certifiés ‘Breeam very good’ (une évaluation
et certification performance environnementale internationale). Ils sont aussi agréés OEA (Opérateur
économique agréé).

Isle-sur-la-Sorgue, ville pilote pour le
recyclage en vélo-remorque

La  Communauté  de  Communes  Pays-des-Sorgues-Monts-de-Vaucluse  vient  de  lancer  une

https://www.breeam.com/
https://www.breeam.com/
https://www.paysdessorgues.fr/
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nouvelle collecte à vélo des emballages ménagers et cartons dans le centre-ville de l’Isle-sur-la-
Sorgue.

 Une 1ère en France
C’est une première en France encore au stade de l’expérimentation. L’Isle-sur-la-Sorgue propose aux
habitants et commerçants du centre-ville de déposer leurs sacs jaunes et leurs cartons sur le trottoir afin
qu’ils soient collectés par vélo-remorque. Une initiative de la Communauté de Communes Pays-des-
Sorgues-Monts-de-Vaucluse accompagnée par la société de recyclage nationale.

Collecte innovante
Le projet a d’ailleurs été retenu dans le cadre de l’Appel à Manifestation d’Intérêt ‘Collecte innovante’
afin de répondre à l’attente croissante des citoyens et stimuler la collecte des emballages ménagers.
C’est  à  ce  titre  que  Citeo,  entreprise  à  mission  chargée  de  réduire  l’impact  environnemental  des
emballages accompagne ce test, les retours d’expérience permettant de d’améliorer les performances de
tri et de recyclage des emballages et de les appliquer à d’autres villes.

Partenaires
Le vélo est, quant à lui, conduit par Popmessengers, service de coursier 100% vélo et société isloise qui
intervient, dans le cadre de son activité professionnelle, sur l’ensemble du département.

Au plus près des habitants
Désormais la collecte des emballages ménagers et celle des cartons des commerçants est faite au pied
des habitations, immeubles et commerces. Le vélo, équipé d’une remorque, collecte les sacs jaunes
contenant le tri des emballages et les cartons des particuliers et commerçants déposés dans les rues, puis
les dépose dans des contenants spécifiques accessibles à moins d’un kilomètre du centre-ville.

Une solution pour les rues étroites
L’avantage ? Une collecte à mobilité douce, adaptée aux contraintes des centres-villes aux rues étroites
et où les parties communes ne permettent pas d’accueillir des bacs de tri.

Pédagogie
Une campagne de sensibilisation en porte à porte a été menée depuis début janvier, en partenariat avec
le CPIE du Vaucluse, afin de mobiliser et d’informer habitants et commerçants pour qu’ils systématisent
leurs habitudes de geste de tri.

Pour les particuliers
Les particuliers et commerçants peuvent désormais déposer leurs sacs jaunes de tri sur le trottoir le
mardi de 17h30 et 18 heures. Pour ceux qui résident sur le circuit de collecte, les sacs jaunes devront
être déposés en pied de leur immeuble. Pour ceux habitant une voie adjacente au circuit de collecte, les
sacs doivent devront être déposés à l’angle de leur rue. Le circuit de collecte du vélo est disponible sur
www.paysdessorgues.fr.

Pour les pros
Pour les professionnels, la collecte des cartons a lieu désormais chaque mercredi et vendredi à partir de

https://www.pratiquemaville.fr/actus/hop-pop-pop-messenger-22-03-2016.html
https://www.pratiquemaville.fr/actus/hop-pop-pop-messenger-22-03-2016.html
https://www.facebook.com/CPIE-Pays-de-Vaucluse-1013952315330779/
http://www.paysdessorgues.fr/
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18 heures. Pour rappel, et afin d’optimiser le chargement du vélo, les cartons doivent être vidés, pliés,
ficelés et posés devant chaque commerce situé sur le circuit.

Citéo
Citeo est une entreprise nationale privée spécialisée dans le recyclage des emballages ménagers et des
papiers  graphiques.  Elle  naît  de  la  fusion  en  2017 d’Eco-emballages  et  d’Ecofolio.  Sa  mission  est
d’organiser, de piloter et de développer le recyclage des emballages et papiers mis sur le marché français
dans le cadre de la responsabilité élargie du producteur. Elle bénéficie d’un agrément de l’Etat de 5 ans.
Sa mission est de réduire l’impact environnemental des emballages et papiers en proposant des solutions
de réduction, de réemploi, de tri et de recyclage. Aujourd’hui, 70% des emballages ménagers et 57% des
papiers sont recyclés grâce au geste de tri des Français.

 

Pays des Sorgues Monts de Vaucluse :
présentation du dispositif d’aide aux
entreprises

https://bo.citeo.com/sites/default/files/2021-01/20210122_CITEO_BROCHURE_INSTITUTIONNELLE_final.pdf
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En ce début d’année toujours marqué par la crise, la Communauté de communes du Pays des
Sorgues Monts de Vaucluse met en place un nouveau soutien financier avec le versement d’une
aide directe équivalente au montant de la cotisation foncière des entreprises (CFE) pour les
entreprises des 5 communes du territoire : Fontaine-de-Vaucluse, Saumane-de-Vaucluse, L’Isle-
sur-la-Sorgue, Le Thor et Châteauneuf-de-Gadagne.

Le dispositif prévoit une aide financière directe basée sur le montant de la CFE en fonction de la perte de
Chiffre d’Affaire (CA). Ainsi pour une perte de 50 % et plus de CA en 2020 par rapport à 2019, le montant
de l’aide équivaut au montant de la CFE 2020 dans la limite de 5 000 €. Pour une perte comprise entre 25
% et 49 % de CA en 2020 par rapport à 2019, le montant de l’aide est égal au montant de la moitié du
CFE 2020 dans la limite de 2 500 €.

Sont concernées les entreprises des secteurs d’activités fixés par la loi du 30 juillet 2020 et du décret du
5 août 2020, les entreprises dont le siège social ou l’établissement est situé sur le territoire de la
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Communauté de communes du Pays des Sorgues Monts de Vaucluse, et les entreprises dont l’activité a
débuté avant le 1e février 2020 et n’étant pas en liquidation ou redressement judiciaire.

Les demandes doivent être effectuées par courriel jusqu’au 30 juin 2021 à l’adresse suivante : aide-
covid@ccpsmv.fr.

Il est obligatoire de fournir les pièces suivantes :

Bilan 2019
Pour les micro-entreprises en franchise de TVA : déclaration URSSAF de CA depuis janvier 2019
Copie de la carte nationale d’identité du dirigeant.
KBIS de l’entreprise ou avis SIRENE de moins de 3 mois et, si nécessaire, attestation indiquant d’un
changement de code NAF est en cours.
RIB du compte professionnel libellé au nom de l’entreprise.
Attestation sur l’honneur certifiant être à jour des cotisations sociales et fiscales au 31 décembre 2019.
Copie de l’avis de CFE 2020.

Pour justifier de la perte de Chiffre d’affaire il faut fournir une déclaration comptable signée du cabinet
comptable présentant la comparaison de baisse de CA de 2020 par rapport à 2019, ou une attestation sur
l’honneur indiquant la perte de CA si l’entreprise ne dispose pas de ces éléments (dans ce cas les
éléments définitifs devront être transmis avant le 31 décembre 2021).

Le versement des premières aides s’effectuera à compter de fin février 2021 par virement.

A noter que lors du conseil de communauté du 4 février prochain, l’exécutif présentera une délibération
qui fixera les détails du versement de cette aide. La Communauté de communes mobilisera 150 000 € sur
ses fonds propres pour alimenter ce dispositif.

Toutes les informations utiles sont disponibles sur le site de la Communauté de communes

Isle-sur-la-Sorgue : le Rotary distribue 90
colis de Noël

mailto:aide-covid@ccpsmv.fr
mailto:aide-covid@ccpsmv.fr
http://www.paysdessorgues.fr/aide-covid
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Le club Rotary de l’Isle-sur-la-Sorgue/Portes du Luberon vient de procéder à la distribution de
90 colis de Noël que l’association a remis aux plus démunis de la commune à l’occasion des
fêtes de fin d’année.

La mobilisation des membres du club a permis la confection de 90 colis composés d’un pull over, d’une
veste polaire ou de gants et d’un bonnet, ainsi que de chocolats et de gâteaux secs. Les colis seront
distribués par l’association Job Appart’ dont la vocation humanitaire et sociale consiste à accompagner
des personnes marginalisées pour obtenir et conserver un logement afin de faciliter leur réinsertion
professionnelle.

Cette association, présidée depuis sa création en 1996 par le docteur Jean-Louis Andreani, s’implique à
l’Isle-sur-la-Sorgue dans l’accompagnement médical, sanitaire et social. Ces colis de Noël sont composés
d’un pull-over, d’une veste polaire ou de gants et d’un bonnet, ainsi que de chocolats et de gâteaux secs.
Pour le Rotary de l’Isle-sur-la-Sorgue/Portes du Luberon, cette action fait suite à sa participation à la
collecte de la Banque alimentaire qui a permis de récolter près de 2,7 tonnes de produits alimentaires le
28 novembre dernier.
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Créé en 2011 à l’Isle-sur-la-Sorgue, ce club est aujourd’hui présidé par Yvon Patissier. Il fait partie des
nombreux clubs de cette association caritative ayant vu le jour à Chicago en 1905. Le Rotary réunit dans
le monde plus d’un million d’adhérents qui se rassemblent au service de l’intérêt général en organisant
des manifestations dont les gains financent des actions humanitaires ou sociales.

Une permanence à l’office de tourisme de
l’Isle-sur-la-Sorgue

Alors que de nombreux offices de tourisme restent fermés au public jusqu’au 7 janvier prochain, l’office
de Tourisme du Pays des Sorgues en Provence va mettre en place une permanence à compter du samedi

http://www.oti-delasorgue.fr/
http://www.oti-delasorgue.fr/
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19 décembre au dimanche 3 janvier de 9h à 12h30 et de 14h à 17h30. Une décision motivée par « l’envie
de montrer notre solidarité envers les commerçants et les artisans du marché de Noël » a indiqué
l’équipe de l’office dans un communiqué.

L’Isle-sur-la-Sorgue : Ils créent des bougies
parfumées à la manière des artisans ciriers

Installés  aux  portes  du  Luberon,  Julie  Fliti  et  Nicolas  Clément  imaginent  des  bougies
artisanales naturelles sans OGM, qu’ils parfument au gré de leurs envies à travers leur marque
Confidences Provence.

https://confidencesprovence.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Il travaillait dans une savonnerie et elle, dans le secteur de l’aide à domicile. Rien ne destinait Julie Fliti
et Nicolas Clément à se lancer sur ce marché aussi vaste que confidentiel si  ce n’est leur passion
commune pour les bougies. Aussi lorsqu’une opportunité va venir frapper à leur porte, le couple va alors
sauter le pas sans hésiter et se lancer dans l’entrepreneuriat. « Cela faisait un moment que nous voulions
créer quelque chose ensemble, explique Julie. Puis un jour, via le travail de Nicolas, un client mécontent
de son fournisseur cherchait à passer une commande de 10 000 bougies. Nous avons vu là une chance à
saisir et l’occasion de nous lancer dans l’aventure. » De cette première expérience positive (le client leur
commandera 50 000 bougies) va naître en décembre 2018 ‘SAS BJT’, leur entreprise de fabrication de
bougies que Julie et Nicolas souhaitent créer artisanalement, coulées à la main dans la grande tradition
des maîtres ciriers de France. « Il n’y a pas de formation ni de diplôme dans le domaine, nous avons tout
appris par nous-même, confie Julie. Il y a un alliage et un équilibre à trouver entre la cire choisie -
minérale ou végétale- et le parfum choisi. Tout est une question de dosage. »

1 000 bougies produites chaque jour
Au cœur de leur atelier installé dans la campagne Isle-Sorguaise,  entre les champs de cerisiers et
d’oliviers,  Julie  et  Nicolas  vont  alors  retrousser  leurs  manches  et  produire  à  eux-seuls  les  (très)
nombreuses quantités de bougies commandées par diverses marques françaises et américaines qui vont
rapidement faire appel à leurs services.  Un coup d’essai qui se transforme progressivement en joli
succès si bien qu’après un an d’activité seulement, l’entreprise connaît un chiffre d’affaires de 180 000 €.
« Nous faisons tout à deux, précise Julie. Cela nous assure une grande flexibilité afin de traiter des
petites séries comme de plus grandes commandes. » Une adaptabilité qui leur permet ainsi de produire
jusqu’à 1 000 bougies quotidiennement dans leur atelier de fabrication qui dispose d’une partie dédiée au
coulage et d’une autre partie pour le conditionnement.

9 senteurs aux cires 100 % végétales
Alors que les commandes affluent de toutes parts, Julie et Nicolas sont de plus en plus tentés par l’envie
de créer leur propre marque au sein de leur petite entreprise. C’est alors que le premier confinement va
leur donner le temps nécessaire de développer ‘Confidences Provence’, une marque à destination des
particuliers  qui  se  décline  autour  de  neuf  senteurs  :  ambre vanille,  fleur  de  coton,  lavande,  fleur
d’oranger, safran, lait d’amande, verveine, figue et miel de Provence. « Nous travaillons en collaboration
avec un parfumeur de Grasse pour l’élaboration de nos parfums, souligne Julie. Une fois le parfum établi
on travaille dans un deuxième temps sur une recette adaptée à ce parfum. » Chaque bougie est ensuite
réalisée en cire végétale, sans OGM et végan c’est à dire sans cire d’abeille. « Nous sommes très attachés
à l’environnement, c’est pourquoi nous mettons un point d’honneur à ne pas utiliser de plastique jusque
dans notre packaging. »

Disponibles en 180 gr, 280 gr et en coffret, les bougies peuvent être commandées sur internet et sont
disponibles dans certains points de vente comme à l’Isle-sur-la-Sorgue (droguerie Franza, pâtisserie
Eugénie), Coustelet (Maison Kasper) et Orange (Jardi passion). « Nous sommes aussi en recherche de
points de vente notamment sur Avignon », précise Julie qui profite par ailleurs du deuxième confinement
pour mettre en route de nouvelles idées avec son compagnon, parmi lesquelles de nouveaux parfums et
formats, toujours motivés par cette envie de valoriser la Provence et ses senteurs à travers leur savoir-
faire d’artisans ciriers.
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www.confidencesprovence.com Bougies à l’unité : 23 € les 180 gr/ 34 € les 280 gr. Coffret de 4
bougies : 80 €. Contact : contact@sasbjt.com. 06 78 97 59 42.

 

Isle-sur-la-Sorgue : ‘Servisio’, dispositif
innovant au service des usagers de l’eau
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Le  Syndicat  des  Eaux  Durance-Ventoux  et  Suez  lancent  ‘Servisio’,  un  nouveau  dispositif
d’accueil qui met en relation les conseillers de Suez situés au Pontet avec les usagers se
rendant au point d’accueil dédié au service de l’eau situé à l’Espace associatif de l’Isle-sur-la-
Sorgue.

C’est une première sur le territoire. Développé par Suez, ‘Servisio’ est un service innovant permettant de
mettre en relation les usagers se rendant à l’agence de l’Isle-sur-la-Sorgue avec les conseillers de Suez
situés au Pontet. Dès lors qu’un usager signale sa présence, un téléconseiller prend en charge sa requête.
Il converse avec l’abonné par écran interposé et traite toutes ses demandes : questions sur sa facture,
ouverture ou résiliation de compte, informations sur la qualité de l’eau du territoire, etc.

Cette nouvelle installation permet au Syndicat des Eaux Durance-Ventoux de développer un service de
proximité pour les habitants de l’Isle-sur-la-Sorgue et des communes voisines pour lesquels bien souvent
le contact direct reste irremplaçable pour leurs démarches du quotidien. Dans le Vaucluse, les usagers
sont en effet quatre fois plus nombreux que la moyenne nationale à se déplacer dans les accueils clients.

Point d’accueil ‘Servisio’ : ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30. Espace
associatif. 25 boulevard Paul Pons. L’Isle-sur-la-Sorgue.

https://www.syndicat-durance-ventoux.fr/
https://www.toutsurmoneau.fr/
https://www.toutsurmoneau.fr/
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Le Rotary club de l’Isle-sur-la-Sorgue/Portes
du Luberon fait sa rentrée

Le Rotary club de l’Isle-sur-la-Sorgue/Portes du Luberon fera sa rentrée le jeudi 17 septembre prochain
pour préparer ses manifestations 2020-2021. « Sans pouvoir rattraper celles annulées du fait de la crise
sanitaire liée à la Covid-19 depuis le mois de mars, le club a à cœur de pouvoir utiliser la notoriété et
l’organisation  du  Rotary  international  pour  organiser  des  manifestations  dans  un  but  caritatif  »
expliquent les responsables du club local créé en 2011 à l’Isle-sur-la-Sorgue.
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Un club dont la présidence a changé de main en juillet dernier : Jean-Marie Buffandeau passant le relais
à Yvon Patissier. A l’occasion de son mandat, ce dernier souhaite que le Rotary club de l’Isle-sur-la-
Sorgue/Portes du Luberon participe notamment à la collecte pour la banque alimentaire du 28 novembre
prochain, au loto à la salle des fêtes de l’Isle du 13 décembre, à l’opération ‘Jetons le cancer’ du 6 février
2021, au salon du vintage à du 14 mars 2021 et au concert du groupe Gospel Flame à la collégiale Notre-
Dame-des-Anges en avril 2021.

Créé à Chicago en 1905, le Rotary a pour objectif « de servir les autres de manières désintéressé ». Le
Rotary réunit dans le monde plus d’un million d’adhérents qui se rassemblent au service de l’intérêt
général.  Concrètement les clubs organisent des manifestations dont les gains financent des actions
humanitaires ou sociales.

SPA Vauclusienne de l’Isle-sur-la Sorgue : un
nouveau membre de la famille arrive…
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La Société protectrice des animaux propose ‘Les journées spéciales d’adoptions’ au refuge du
petit Pigeolet, à l’isle-sur-la-Sorgue, les samedis 29 août et 12 septembre de 10h à 17h30. Une
brocante et une buvette seront également proposées sur place. Port du masque obligatoire.

Traditionnellement, la SPA Vauclusienne et plus précisément le refuge du Petit Pigeolet, à L’Isle-sur-la-
Sorgue, organise à cette période de l’année des journées spéciales d’adoptions de leurs pensionnaires,
chiens et chats. L’occasion de mettre à l’honneur ces êtres sensibles et boules d’amour soignés, remis en
confiance et en attente d’un nouveau départ pour le bonheur. Raison pour laquelle le refuge ouvrira
toutes grandes ses portes pour accueillir les visiteurs venus en amis des animaux ainsi que les nouveaux
adoptants qui libèreront les cages en faisant des heureux.

Permanents et bénévoles
Permanents et bénévoles accueilleront le public au cours de ces deux journées pour des renseignements
et informations sur la SPA et la protection animale, sur la gestion des animaux de compagnie et sur les
campagnes de stérilisation qui concernent les chats sans maître. Ils conseilleront tout particulièrement
celles et ceux qui sont à la recherche d’un nouveau compagnon de vie : vaccinés et identifiés, de beaux et
affectueux chiens et chats à donner.

Une association autonome
Doyenne des associations de protection animale dans le Vaucluse et l’une des plus importantes de la
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protection  des  animaux  de  la  région  Sud-est,  la  SPA  Vauclusienne  est  autonome,  membre  de  la
Confédération nationale des SPA de France et ne relève d’aucune SPA nationale. Reconnue d’utilité
publique depuis 1982, elle doit seule assumer la gestion des refuges d’animaux dont elle a la charge et
trouver  les  ressources  nécessaires  pour  mener  à  bien  ses  nombreuses  missions  :  lutte  contre  les
maltraitances, stérilisation des chats sans maître, soutien aux associations de terrain…

Sauvegarde de plus d’un millier d’animaux par an
Chaque année, par ses équipes et ses refuges, la S.P.A Vauclusienne assure la sauvegarde de plus d’un
millier d’animaux dans le département.

SPA Vauclusienne. Refuge du Petit Pigeolet. Route de Fontaine de Vaucluse à l’Isle-sur-la-
Sorgue. 04 90 38 07 89. spavauclusienne@wanadoo.fr et www.facebook.com/SPAVaucluse   
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